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Réunion du Conseil du 9 juin 2022 

Présents: 

Alexandre Vézina Prévost (Président), Émilie Revil (1re Vice-présidente), Leslie 
Santibanez (Secrétaire), Michel Fontaine (Trésorier), Daniel Poulin, Nadine Cabana, 
Darquis Gagné, Érik Guimond, Kenia Romo-Gasson (en retard) 

 

Absents: 

 Pascale de Courville Nicol (2e Vice-présidente), Isabel Murray, Araceli Ortega Vazquez, 
Jason Mayer  

Discussion et principales décisions : 

1- Approbation du PV de la réunion précédente 

Approuvé. 

  

2- Ajout à l’ordre du jour 

Varia ajouté pour discuter des responsables et principaux contacts des différents 
comités. 

 

3- Mot d’ouverture 

Le Président de l'association a encouragé les membres du conseil à s’impliquer dans 
toutes les activités.  

Les membres responsables d’un dossier sont autorisés à prendre des décisions sans 
toujours revenir au Conseil pour approbation, sauf en cas de dépassement du budget 
alloué. 

Il est recommandé au Comité d’Urbanisme, par contre, de présenter des mises à jour 
sur les dossiers en cours. 

http://www.parcchamplainpark.ca/
mailto:association@parcchamplainpark.ca
https://www.facebook.com/groups/282397335434381


Association des résidents du Parc Champlain et des environs 
Champlain Park and Vicinity Residents’ Association 

www.parcchamplainpark.ca 
association@parcchamplainpark.ca  

Facebook: Parc Champlain Park 
 

4- Photo des membres du Conseil pour le site web 

Un collage de photos du Conseil sera ajouté au site web de l’Association . Les nouveaux 
membres sont priés d’envoyer une photo à Alexandre. 

5- Présentation des finances et comptabilité 

Le Trésorier a présenté une mise à jour sur les finances.  

● Total des dépenses en cours: 3,644.06$. 
○ Quatre chèques ont été émis pour: louer le camion de styromousse 

(Erik), activités de Pâques (Isabelle et Karin Perrou). 
● Nouvelles dépenses qui devront être remboursées:  

○ Pour la Fête de voisins: café, annonces dans les journaux, Enviro 
Education, impression de pancartes, et Vélofix  

● La vente de vivaces a permis de récolter 27$ dollars  
● Sept nouveau membres ont payé leur cotisation lors de la Fête des voisins, pour 

un total de 92 membres. 
○ Six crédits ont été donnés aux membres ayant payé en double en 2021. 

Le Registraire des entreprises du Québec doit être mis à jour. Il manque de l’information 
et les nouveaux membres du conseil doivent envoyer leur adresse et code postal. La 
mise à jour doit être envoyée à Revenu Québec. 

L’envoi de la déclaration d’impôts sera faite à la fin juin. 

 

7- Fête des voisins 

La Fête des voisins s'est déroulée le samedi 4 juin.  

Post-mortem des activités: 

● Les premières pancartes imprimées étaient trop petites, nous avons donc fait 
imprimer certaines pancartes réutilisables avec le modèle et l'imprimeur 
précédents. 

● Vélofix a fait 61 mises au point pour vélos, et a même ajouté un 2e camion sans 
frais. Très bon travail. Nous les contacterons pour l’an prochain. 

● Peu de feedback sur Facebook pour les ventes de garage. Il semble y avoir 
moins de gens qui organisent une vente de garage que par le passé.  
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● 10 familles ont participé aux activités de Rallye Nature et quelques autres se 

sont intéressés à la présentation de TricentrisTritus sur le recyclage. 
● À réviser pour la prochaine Fête des voisins: repenser le système de réparation 

de vélo : donner des billets aux membres, vérifier les tags, et limiter le nombre de 
vélos par jour. 

 

8- Conteneur au Parc St. Malo 

Le conteneur au Parc St. Malo est approuvé.  

Darquis et Alexandre contacteront Concept Pro Métal pour les prochaines étapes. 

Alexandre et Kenia prendront des photos au Parc St-Malo pour faire un montage des 
options à présenter aux résidents lors de communications futures, et ce pour analyser la 
faisabilité et “l’acceptabilité” aux yeux des résidents du quartier. 

 

9- Projet Ambassade Brigil 

Le 25 mai, Alexandre et Nadine ont rencontré Brigil à propos du projet Village Urbain. 
Toutes les phases du projet ne sont pas encore approuvées par la Ville.  

Jessy Desjardins, VP Conception du projet et représentant de Brigil, a expliqué qu’ils 
cherchent à construire jusqu’à 6,000 portes (tout en locatif) et des commerces de 
proximité. Brigil prévoit des maisons unifamiliales, des blocs appartements jusqu’à 10 
étages, avec stationnements souterrains. Le projet se ferait sur 15 ans. 

Un résident du Parc Champlain s'est impliqué pour protéger les arbres matures du 
terrain. Des représentants des Amis de la Forêt du Manoir des Trembles étaient aussi 
présents. 

La première phase passera au vote lors du prochain conseil municipal. L’Association 
enverra un représentant pour y poser des questions. 

L’association continuera de surveiller l’évolution de la situation. 

Tram Go 

Darquis représente notre association au sein du Collectif des Associations. Le Collectif a 
participé à une présentation de haut niveau au sujet du projet de tramway: 

● Le projet n’est pas encore garanti 

http://www.parcchamplainpark.ca/
mailto:association@parcchamplainpark.ca
https://www.facebook.com/groups/282397335434381


Association des résidents du Parc Champlain et des environs 
Champlain Park and Vicinity Residents’ Association 

www.parcchamplainpark.ca 
association@parcchamplainpark.ca  

Facebook: Parc Champlain Park 
● Le Fédéral ferait un appui économique  
● Une partie au coin du boulevard Des Allumettières et Plateau et une autre près 

de Lucerne pour traverser du côté d’Ottawa.  
● Urbanisme 2021-  pas de compte sur ce projet de tramway et loin d’être fait, 

peut-être dans 6 ans. 

 

Démolition de la Maison au 774 Chemin d’Aylmer 

La demande de projet d’un constructeur est de conserver la maison au 774 Chemin 
d’Aylmer mais de détruire la partie arrière pour y construire bureaux et commerces. 
L’Association craint que la démolition et l'agrandissement n'endommagent le bâtiment 
principal qui est de caractère patrimonial.  

Darquis a préparé une résolution qui peut être soumise pour considération par la Ville 
avant l’approbation du projet. 

La résolution sera envoyée aux membres du Conseil pour être approuvée avant le 21 
juin. Si approuvée, Alexandre la signera et l’enverra au nom de l’Association à la Ville.  

Consultation sur le Vieux Aylmer 

Le 30 juin, une consultation sur l’avenir du Vieux Aylmer aura lieu à la marina d’Aylmer.  

Un sondage est disponible sur la plateforme Cocorico pour faire entendre nos voix. 
L’Association le publiera sur Facebook pour nos résidents. 

Une autre consultation publique aura lieu à l’automne. 

8- Épluchette de blé d’inde 

Le plan est fait par Érik qui communiquera avec tous les bénévoles. 

Les tables sont réservées, ainsi que les chaises. S’assurer de faire le suivi pour toutes 
les activités et l'alimentation.  

Le Conseil approuve un budget de 5,500$.  

Leslie demandera le permis d'alcool et achètera les sacs compostables pour 
l'événement et l'alcool. 

Michel fait suivi du: popcorn, slush. 
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Revenir à l'histoire de Parc Champlain - consulter à Jason pour faire un mur 
commémoratif lors de l’épluchette. 

Activités possibles: As Des Jeux (était populaire) - Autres activités proposées: camion 
de  pompiers, jeux gonflables. 

9. Kits de bienvenue 

Commencer à distribuer les kits de bienvenue, Kenia va garder les boites de chemises. 
On peut demander un kit si on connaît de nouveaux résidents à qui le donner.  

Pullabear / Extragator pour le nerprun Instructions de base pour le garder et la 
manutention. 

 

 

10. Varia 

Darquis fera l’inventaire de tout le matériel qu'on a. Les tentes ne sont pas louées ou 
prêtées aux résidents. 

Erik met les photos pour le Coffre pour les activités. Pas d’objection pour les coffres et la 
bibliothèque itinérante.  

Argent disponible pour activités de marketing (considérer l’achat de tentes avec le logo 
de l’association). 

Vérifier les quantités d’argent des autres activités sociales ou événements sociaux. On 
aura un soutien 50/50. Le directeur qui a rencontré le Collectif des Association va 
présenter ce qu’ils vont faire, nous en saurons plus le 16 juin. On ne sait pas quel est 
l’argent disponible pour d'autres dépenses comme le stockage. 

Approbation d’un budget de 500$ pour des activités estivales au parc (Émilie).  

11. Prochaine réunion 

La data proposée pour la prochaine réunion est le 10 août 2022. 
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